



Aspira Alfonso Durazo a una justicia laboral cada vez más transparente

La meta del Gobierno de Sonora es que la impartición de justicia en materia laboral en el Estado sea cada vez más transparente, ética y sin actos de corrupción, aseveró el gobernador Alfonso Durazo Montaño. En el marco del inicio de implementación del Nuevo Sistema de Justicia Laboral en Sonora, el mandatario estatal resaltó que se trata de un día histórico para el Estado, ya que hoy se tienen 13 juzgados en funcionamiento, no sólo en términos de capacitación, estructura administrativa y organizacional, sino también en todas las necesidades físicas mínimas para realizar la tarea.

<https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/Aspira-Alfonso-Durazoa-una-justicia-laboral-cada-vez-mas-transparente-20221004-0003.html>